

学園ひろば



楽しくなった国語の授業

鷹岡小学校6年

田 村 泉

このごろの授業は、みんな手を上げてとても活発になりました。このあいだまでは、おこられながら決まった子しか手を上げず、ただ、先生の話を聞いているだけでした。でも、このごろ私もなんとなく、国語の授業がたいへん楽しくなってきました。今でも、おこられることは少なくないけれど、やっぱ

りこのあいだよりは、少しちがっています。

勉強もこのごろは、だいたいの子がきて、みんなが発表しています。きょうなんか、みんなさしてもらいたくて、だれかが発表すると

「そのところで。」

「つけたして。」

などと、むちゅうになっています。この

方が、授業をやるのに、やる気がわいてきます。

わたしたちの組では、家の勉強でわからないところに?や気づいたこと、わかったことなどの書きこみをやっていました。はじめは、この書きこみがとてもめんどりでいやだったけど、書きこみがしてあると、発表がたくさんできるので、家の勉強もはげみになり、楽しくなりました。

どの子もまけないように全員発表をめざしてやっています。ひとりひとりがやる気になって授業を進めていくことは、とても楽しいことです。

幸 福

わたしの
作品

岩松中学校

I-B
影山 啓二

(評) 影山君の作品は良い筆づかいですが、バランスをくずしています。学年、氏名も左に寄り過ぎ、特に学年の表示が適当ではありません。
(青木臨川)

松 風

金泉小
六年 滝沢智子

(評) 滝沢さんの作品は、実にすばらしい。大人も及ばない風格があり、力強く書けています。
(青木臨川)

子ども会球技大会

男子のソフトボールは津田チームが優勝
女子のキックボールは本市場チームが優勝

男子はソフトボール、女子はキックベースボールと、子ども会球技大会を8月19日に行ないました。18地区から男女1チームづつ参加して熱戦をくりひろげましたが、男子は吉原小学校区の津田チーム、女子は富士第1小学校区の本市場チームがそれぞれ優勝しました。

なお、男子で優勝した津田チームと女子で3位になった中野チームは8月25日、沼津市で行なわれた静岡県東部地区の球技

大会に富士市の代表で出場しました。この結果、男子は2回戦で惜しくも負けましたが女子は3位になりました。



■キックベースボールで優勝した本市場チーム
■ソフトボールで優勝した津田チーム